
○3 学年進路ガイダンスの様子と生徒の感想 

 

 3 年 W.Y さん 

今日の 3 限に「進路ガイダンス」が行われ、進路について詳しいお話を伺いました。 特に重要であると感じ

たことは 3 つあります。 

まず 1 つ目は総合型選抜における準備についてです。僕は、帝京大学の総合型選抜(1 科目受験方式)を受験し

ようと考えているので、とても参考になりました。実際の進学者の内訳についても図で見せて頂いたおかげで、

受験の現実を知ることができ、勉強のモチベーションさらに上がりました。 

2 つ目は、一般選抜での受験を希望している生徒は帝京大学の総合型選抜において 7 割、また、神奈川大学の

給費生試験においても 7 割をとることができなければ、一般選抜での受験は考え直した方がいいということで

す。この言葉を聞いて、日々の勉強の積み重ねがいかに重要であるかを改めて痛感したので、日々の勉強をコツ

コツと続けていきたいと思います。 

3 つ目は、どの受験方式を選択するにしても、早く準備したものが合格しやすいということです。 この言葉を

聞いて、志望校に合格できるようにオープンキャンパス等に積極的に参加したり、大学のホームページやパンフ

レット等から入試情報を収集したりするなど、主体的に動くことの大切さを感じたので、自分の志望校の入試情

報は必ず見るようにします。 これからは、どの入試方式になっても対応できるように、自分の興味がある学問系

統についてのニュースはポートフォリオなどに記録し、残していきたいと思います。 

 

 

3 年 T.Y さん 

今回の説明を聞いて、大学に合格するためにはとにかく早めの準備が必要だと思いました。出願等の締め切り

に間に合わせるのは当然ですが、実力をつけることに関しても同じです。特に、どの入試方式でも基礎学力が重

要だということには納得しました。確かに、大学は合格することが最初の目標ですが、基礎学力がないと入学し

てから困ることになります。合格することだけを考えるのではなく、その後のことを考えておくことが大切だと

思います。 

私はまず、志望理由書に取り組むべきだと思いました。以前から少しずつ挑戦をしてはいたのですが、やはり

学力を向上させることよりもはるかに難しいと感じます。志望理由書が書けないと出願することすらできないた

め、早めに完成させることが重要です。引き続き志望する分野の知識を取り入れることや、文章を書く練習は続

けようと思います。それから、オープンキャンパスについても調べてなければならないと感じました。去年も今

年もコロナ禍のため、ウェブでのオープンキャンパスが多く、直接大学に行くことは難しいですが、少しでも大

学について知ることが目的なので、参加しようと思います。 

 

 

 



 3 年 W.M さん 

私は総合型選抜で受験をしようと考えています。大学合格に向けてやっておくこととして、オープンキャンパ

スの参加、基礎学力の定着、英検 2 級の取得、志望理由書を書いてみることが大切だと分かりました。今後に向

けて、今からやっておくことがためになることを知りました。総合型選抜に基礎学力は関係ないと考えていまし

たが、それは間違っていました。基礎学力がしっかり身に付いていないと大学に落ちてしまうことを知り、焦り

を感じました。総合型選抜で受験する人は大学に提出する用紙、プレゼンテーション、小論文などを完璧にする

だけだと思い勉強は後回しにしていましたが、今後の大学合格に向けての生活を見直そうと思います。   

私は今日の講演を聞いたあと、初めて進路指導室に行ってみました。そこにはたくさんの種類の大学のパンフ

レットや入試問題などがありました。行きたい大学の入試問題を解いてみると中島先生がおっしゃっていた「7

割」の点数を取るには、まだまだ勉強が足りないと思いました。しかし、中島先生が「大きい目標に向かってチ

ャレンジして欲しい」「諦めることはもったいない」とおっしゃっていたのを思い出し、私の行きたい大学に合格

できるよう今から一生懸命頑張りたいです。他にも色々な先生によく相談をして、準備をしっかりすることが大

切だと伺いました。そのため私は、大学に提出する課題や小論文の対策などを完璧にするために先生方の力をお

借りしながら受験に挑みたい思います。 

 

 

 3 年 K.T さん 

僕は一年次から指定校推薦を考えており、今回の進路ガイダンスで受験までの日程を知ることができたのが 1

番の収穫だと思った。正直、自分が想定していた時期より、1 ヶ月くらい遅く余裕ができたなと思う反面、決ま

るのが遅いことを考えると心配になった。また、総合型選抜は 9 月上旬から、学校推薦型選抜は 11 月上旬から

出願が始まるため、もし指定校推薦が取れなかった場合は、すぐに切り替えなければならないことを考えると、

準備は同時に行わなければならないなと思った。現在、指定校推薦を取るために成績を取るのはもちろん、行き

たい学部や学科、研究室を調べている。しかし、一年次にオープンキャンパスにあまり参加しなかったので、今

行きたいと感じている大学に行ったことがない。今の自分に必要なのは、オープンキャンパスの日程を調べるこ

とと、受験方法を決めることだと思う。指定校推薦でも、小論文や面接、基礎学力試験があるところがあったの

で、定期テストの勉強と並行してそれらの対策を今すぐ始めようと思う。また、まだ進路について悩んでいるこ

とがあるので、先生と相談したり、進路指導室に行ったりして考えていきたいと思う。 

 


